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许世友坚定地回答：这个指示我拥护，我就

是按您的意见办的。

毛泽东说，不见得吧，我那个意见你学了没

有？我那个意见上说，什么叫唯心论，什么叫唯物

论，你讲一讲，我听听！

许世友当时哈哈地笑了。

毛泽东对许世友说，你不是说执行我的指示

吗？我要你们学习，你们又不动。人家要搞那个论

“天才”，找了几条称“天才”的语录，你找到了吗？

王洪文看许世友没有讲什么，就开始向毛泽

东汇报。他说，上海的五六位中委和革委会的主

任和副主任，针对庐山会议出现的问题座谈了一

次。

毛泽东问：你们座谈了一些什么呀？

王洪文说，突出的是讨论了林彪的讲话。当

时我们心里就嘀咕。

毛泽东问：你们嘀咕什么呀？人家是副主席

讲话呀。

王洪文说，他是副主席讲话，但当时我们都

很少发言。

毛泽东问道：那你们不是也都听了吗？你不

是也听了录音嘛！那时你们华东、上海就一个拥

护的字都没有说呀？

王洪文回答：有。那个时候不拥护也不好。这

次我们座谈时，也讲了一些意见，但有的人在庐

山会议上没有发挥。当时庐山会议上，就是安排

要讨论的，我们华东组除了林彪的一帮人抢着发

言外，我们也发了言，我也讲了几句。事后，听说

林彪讲话是中央常委同意他讲的，特别是论“天

才”的语录也以为是中央搞的。

毛泽东问：谁说这个论“天才”的语录是中央搞

的呀？当时我们发了语录没有呀？哪一个文件上说

发了语录呀？哪一个文件上写有这几条语录呀？

“天才”的语录是林彪一伙人内部搞的，别人

都没有看过。因此，毛泽东不同意王洪文对语录

的看法。

王洪文接着说，六号简报，我们一看到就火

了。

毛泽东问：你为什么一看到就火了呢？

王洪文说，简报里有一些话有问题。设国家

主席问题，在北京讨论宪法时有争论，而且争论

得很厉害。当时有人提议设国家主席,有人不同意

设国家主席。不设国家主席的意见是主席的意

见，可是他们不听，还要坚持他们设国家主席的

意见。

毛泽东问王洪文：那你对简报的性质有什么

看法？

王洪文说，这个简报是有错误的，是错误的

简报。当时我们几个人到主席那里谈过了。

实际上，对简报问题的意见是江青、张春桥、

姚文元到毛泽东那里讲的，王洪文没有去。

毛泽东说，这个简报现在还没有做结论，这

个结论将来由中央来做。我认为是反革命简报，

起码如你讲的是有错误的简报。为什么有错误的

简报要在这个时候发呢？为什么有的同志发了

言，登简报，又不先让本人看呢？

毛泽东接着说，听了你们的意见，六号简报

是错误的，是有人捣鬼，有人在搞阴谋诡计，不搞

光明正大；不搞团结，是搞分裂。我讲话一句顶一

万句？在这个问题上，我看连一句也不顶。不是我

的话一句顶一万句，是陈伯达的话一句顶一万

句。毛泽东再一次把林彪一伙人的问题的实质点

透彻了。

毛泽东讲完这些后，对许世友、王洪文又讲

了党的历史上历次路线斗争的情况。

谈到11点多钟，毛泽东说，我今天不留你们

吃饭了。王洪文，你请许世友到锦江饭店去吃饭，

喝几杯酒。你们都去。

汪东兴送许世友、王洪文下车时，看到当时

任上海市革委会副主任、空四军第一政委的王维

国脸红脖子粗地站在车门口等着。王洪文把他拉

上车来，与毛泽东在车厢门口握了一下手。毛泽

东对王维国很冷淡，连话都没有讲。王维国就同

他们一起走了。

13时12分毛泽东离开上海。

汪东兴下车送走许世友、王洪文、王维国等

人后，马上回到车上去见毛泽东。

毛泽东问：“他们走了没有？”

汪东兴说：“走了。”

毛泽东马上说：“我们走，你立即发前卫车。”

汪东兴说：“不通知他们了吧？”

毛泽东说：“不通知。谁都不通知。”

王洪文陪许世友等人吃饭时，接到飞机场保

卫人员打去的电话，报告说毛泽东的专列在12点

半钟就开走了。王洪文把此事告诉了许世友。

许世友吃完饭后，于3点多钟乘他原来至上

海的飞机赶回南京，在南京站迎接。

离开上海后，毛泽东亲自指挥专列运行，打

破了沿途大站停车检查车辆、上水等常规，提速

运行，有的区段最快时时速达到100公里。乘务员

全员顶岗，加强巡视。

9月11日林彪一伙的活动。

当日，王维国知道毛泽东今天要接见上海三

军、市委负责人，但许世友赶到上海，要登专列的

时候，他被挡在车下，没能登上专列。他一直守候

在专列附近。他们没有想到毛泽东会很快离开上

海，当时只想着打探消息，等待下手的时机。

当天下午，林立果、江腾蛟、周宇驰到西郊机

场据点，安排在上海动手。晚上8时继续开会，把

鲁珉也叫去参加。林立果说，现在要进攻了，副统

帅下了命令，要主动进攻。他让与会的人看了林

彪的手令。要江腾蛟在上海打头阵，争取在上海

搞掉毛泽东，不成就由鲁珉炸硕放铁路桥，制造

第二个皇姑屯事件。 （未完待续）
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本报讯 （融媒体中心通讯员 焦若莹 侯晓蕾）

近日，一面写有“悬壶济世 德医双馨”的红色锦旗温

暖了市人民医院新生儿重症监护病房，患儿家属黄某

怀着无比激动的心情，来感谢该院新生儿重症监护病

房郭伟芳医师精湛的医术及全体医护人员关怀备至的

工作态度。

4月25日，患儿因支气管肺炎、新生儿高胆红素血症

到该院新生儿重症监护病房住院。因患儿年龄较小且病

情较为复杂，此前多次治疗，效果欠佳。医师郭伟芳针对

其病情，制定了相关治疗方案，在新生儿重症监护病房全

体医护人员的精心治疗及护理下，患儿的各项生命体征

渐渐恢复正常，于5月3日康复出院。

本报讯 （融媒体中心记者 陈晶 通讯员 陈毅

博）近日，市总工会在市人民医院体检中心启动“关注

女工健康 保障女工权益”免费体检项目，60余名困难

女职工当天享受体检服务，进行“两癌”筛查。

“以前我们都没有接受过这种免费的检查，只有感

觉不适才会去医院看看，这次免费‘两癌筛查’是早检

查、早预防，检查后让大家对自己的身体状况都放心

了。谢谢工会及医院对我们女职工的关心和关怀。”一

位女职工说道。

据了解，此次免费体检是市总工会针对女职工需求

推出的一项服务举措，以妇科“两癌”筛查为主，进行

TCT宫颈癌筛查、乳腺彩超等检查项目，提高女职工的

健康意识和自我保健意识。

6月17日，我市高

等职业技术学院陶瓷

专业教室里，在老师指

导下，学生们将手中的

瓷坯慢慢地变成了一

个个优美的器具造型。

陈晶 摄

本报讯 （融媒体中心通讯员 韩恒超） 为进一

步加强网吧管理工作，为广大群众营造一个健康安全

的网络环境，近期，市公安局网安大队对全市网吧开展

集中整治行动。

网安大队副大队长胡亚辉带领民警对我市网吧

完成为期一周的暑期专项整治排查，排查网吧80余

家。排查过程中，对出现问题的网吧提出整改建议，问

题严重者责令关停，共关停手续不全的问题网吧14

家。

通过此次专项排查，进一步提高了网吧业主的守

法意识和安全防范意识，极大地净化了我市网吧的经

营环境，为群众暑期上网提供一个更加安全、健康的网

络环境。

第一招：不相信伪官方
揭示骗局：骗子抓住家长和考生焦急的

心理，利用短信、微信等其他方式，以假官方

的名义，伪造查分网址骗取考生及家长个人

信息，并需要在非官方网址填写个人信息及

财产信息。一旦填写了就泄露了自身的信息，

可能钱财和报考的时机尽失，更是耽误了真

正的报名。

★特别提醒：2019年河南省高考成绩

于 6月 25日公布，

考生一定要通过

官方网站查询。一

不要相信官方公布成绩时间提前收到的

短信；二不要在一些钓鱼网站轻易留下

个人信息；三不要点击各类涉及查分、录

取的相关短信链接，防止被植入网银木

马。

第二招：不相信内部名额
揭示骗局：不法分子冒充招办的老师或

者所谓有关系的人，与你取得联系在你一筹

莫展的时候出现，又刚刚好有了内部名额，

可以降分录取……一旦，你把钱转账给这些

不法分子，当钱财一到手，就再也无法联系

到他们。

★特别提醒：所谓的“内部名额”“特殊名
额”基本不存在，凡是收取保证金、录取费、指

标费等，都不能相信。

第三招：不相信能改分
揭示骗局：每年仍然有些不法分子自称

“黑客”“高手”，但是服务费不菲，动辄上万元

……这些人就是骗子。高考成绩是不可能改

的！

★特别提醒：高考改卷是录入国家内网，

不可能会有黑客入侵，更是属于国家秘密。成

绩发布前都会对原始数据做存档及异地备份。

所谓的能改分就是骗局。

第四招：教育补贴要谨慎
揭示骗局：有些不法分子冒充教育局人

员等工作人员，欺骗那些家庭困难的考生会

获得国家补助，但是需要一笔钱先对考生进

行资质审核，转账之后就消失了。

★特别提醒：我国教育部规定，国家助学

贷款分为生源地贷款和学校贷款两种，考生

可以自行选择。而国家补助由各地或学院进

行发放，考生若有需要，可前往相关单位进行

咨询与核实，切勿在网上或电话中进行资金

往来。

来源：平安汝州微信公众号

科教园区迎来特殊“观摩团”

揭示骗局：高考之后的诈骗

本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟
通讯员 张跃飞） 6月13日一大早，焦村镇

魏沟村微风习习，晴空无云。当初升的阳光

刚刚翻过山梁，早早在村口等待的十多位

“观摩团”成员迫不及待地坐上了市物价办

为他们准备的几辆“专车”，前往科教园区

参观学习。

“早饭吃过了没？要是都准备好了咱就

走吧？”要出发了，物价办驻魏沟村工作队

队长李来伟对十几位兴致勃勃的乡亲们再

一次叮嘱：“这回去科教园区可得好好看

看，哪些适合咱的专业要记下来，看完之后

回家要仔细想想，这次机会一定要把握

住。”

车辆在蜿蜒的山路间颠簸行进，迎着

朝阳踏上了前往科教园区的行程。

魏沟村位于市区东北部30公里的大山

里，由于交通闭塞，这里有的老人一辈子都

没有出过山区，而那些正值接受教育时期

的“后生”们，大多都为了承担生活的重任，

也早早地踏上了打工路。

作为魏沟村包村单位的市物价办，早已

把这些“后生”们的前途放在了魏沟村发展

的重要位置。近年来，我市大力发展科教园

区建设，园区规模现已成型，市中等专业学

校、平顶山市中医药学校、汝州高级技工学

校等一大批职业专业类学府为广大学子们

提供着一份又一份珍贵的就业机会。

“只有一技傍身，才能保证吃喝不愁。”

市政协主席陈国重多次走进魏沟，指导扶贫

工作队开展工作。在他的指导下，李来伟看

着村里十几位“后生”，心中拿定了主意。“说

干就干，我这就联系学校。”托关系、找门路，

经过几天的摸索探路，李来伟联系好了学

校，同时也把魏沟村的“观摩团”组建了起

来。

经过近一个小时的颠簸，上午8时许，李

来伟带着魏沟村十几位“后生”及家长来到

了科教园区。

“俺孩子适合学点啥？”“就业后工资能

拿多少？”在市中等专业学校，面对着接待的

老师，“观摩团”成员把关心的问题一股脑地

抛了出来。

“各位先别着急，咱们学校从汽修到厨

师，王牌专业是一个接着一个，近几年兴起

的电商、美妆、摄影，咱们学校都已经开设了

相应的课程，这些人才就业后，大部分人月

薪都不低。咱们有男生适合的专业，也有女

生适合的专业，至于想学什么，就看咱孩子

们的兴趣了。”面对诸多的问题，接待的老师

们饶有兴趣地回答着。

“女孩子来学个护士挺好。”在平顶山市

中医药学校，“观摩团”中的一位大妈感慨

道，而该校的前身正是始建于1974年的临汝

县卫校。从教学楼到实操楼，“观摩团”的每

一位成员都在用心地听着老师们的讲解，对

实验器材是看了又看，对教学工具摸了又

摸。

“咱们学校开办有车工、钳工、焊工、电

工电子、计算机应用及网络技术、电脑会计、

机电一体化、数控技术、汽车维修、电子商

务、陶瓷艺术设计与工艺等中、高级专业。同

时还承担着我市创业培训任务，建校30多年

来，已为社会输送了大量专业性人才。”汝州

高级技工学校老师的一番话，更引起“观摩

团”成员的深思，大家都在盘算着适合自己

的那份职业蓝图。

参观完3所学校，已到了中午一点，尽管天

气炎热，但“观摩团”成员兴致不减，在用过午

餐之后，他们依依不舍地结束了观摩的旅程，

踏上了返回魏沟的路。回家途中，几辆车上的

“后生”们都在热情地议论着、探讨着……都在

憧憬着自己的职业前景。

此时的李来伟默默地观赏者车窗外的

风景，而他的心中，则在描绘着魏沟村奋发

腾飞的远景。

市总工会

组织生活困难女职工

免费“两癌”筛查

市公安局

清查整治网吧

净化暑期环境

市人民医院

精心护理新生命

锦旗赠言感恩情

专

注


